



Autofreie Innenstadt

Liebe*r Newsletter-Abonent*in,

auch 2022 informieren wir gerne zu aktuellen Südwind Themen, unseren Aktivitäten und Angeboten. Viel Spaß beim Schmökern!

Dein Südwind Steiermark Team



Es ist soweit...

**Graz wird
autofrei!**

SÜDWIND
Klimaschutz Steiermark

Graz autofrei gedacht

Warum die Stadt Graz in Sachen Mobilitätswende aktiv werden muss, was es mit der Vorstellung einer autofreien Stadt auf sich hat und warum positive Visionen im Kampf gegen die Klimakrise unentbehrlich sind, damit beschäftigt sich ein Projekt von Südwind Steiermark in Kooperation mit der Uni Graz.

[\[Mehr erfahren\]](#)

@CTJUST

ActJust:

Online Trainings zu Klimagerechtigkeit und Aktivismus

Du bist zwischen 16 und 30 Jahren und interessierst dich für Klimagerechtigkeit und Aktivismus? Du möchtest mehr lernen über die Klimakrise, den Zusammenhang zwischen Klima und Ernährung oder Migration, Kampagnenarbeit über social media, politische Beteiligung, Vernetzung mit Gleichgesinnten und Behörden u.v.m.? Dann mach doch mit bei unserem ActJust online Training! Das Training besteht aus acht Modulen zu je 6 Stunden. Es findet auf Englisch statt, da junge Leute aus sieben europäischen Ländern teilnehmen werden. Die Trainings finden zwischen Mitte Februar und April 2022 statt. Bei Interesse melde dich bei julia.weber@suedwind.at für die Trainingsanmeldung.

[\[Mehr Erfahren\]](#)



Drück dich aus, misch dich ein und mach mit beim Projekt „My Creativity – My Power“!

Du hast was zu sagen, hast aber das Gefühl, dir hört keiner zu? Du möchtest lernen, wie du Wünsche und Forderungen auf kreative Weise ausdrücken kannst? Du bist reisefreudig und möchtest die Welt entdecken? Du bist zwischen 13 und 23 Jahren?

Unser Projekt bietet dir eine Plattform, damit deine Stimme in der Politik gehört wird. Durch das Erarbeiten von Kunstaktionen (Theater, Performance, Musik, Tanz,...) stellen wir gemeinsam mit anderen Jugendlichen aus Italien, Polen und Slowenien in drei internationalen Austauschwochen Wünsche und Forderungen auf und bringen diese an die nationale und europäische Politik. [\[Mehr erfahren\]](#)



Lesetipp aus unserer Infothek

Die Dramatikerin Amma steht kurz vor dem Durchbruch. In ihrer ersten Inszenierung am Londoner National Theatre setzt sie sich mit ihrer Identität als schwarze, lesbische Frau auseinander. Ihre gute Freundin Shirley hingegen ist nach jahrzehntelanger Arbeit an unterfinanzierten Londoner Schulen ausgebrannt. Carole hat Shirley, ihrer ehemaligen Lehrerin, viel zu verdanken, sie arbeitet inzwischen als erfolgreiche Investmentbankerin. Caroles Mutter Bummi will ebenfalls auf eigenen Füßen stehen und gründet eine Reinigungsfirma. Sie ist in Nigeria in armen Verhältnissen aufgewachsen und hat ihrer Tochter Carole aus guten Gründen einen englischen Vornamen gegeben.

Auch wenn die Frauen, ihre Rollen und Lebensgeschichten in Bernardine Evaristos Mädchen, Frau etc. sehr unterschiedlich sind, ihre Entscheidungen, ihre Kämpfe, ihre Fragen stehen niemals nur für sich, sie alle erzählen von dem Wunsch, einen Platz in dieser Welt zu finden.

[\[Jetzt ausleihen in der Südwind Infothek\]](#)

Das finden wir gut



Denn sie wissen was du tust

Südwind als Kooperationspartner im Theater

Südwind setzt sich schon seit vielen Jahren für faire Arbeitsbedingungen der Menschen in den Ländern des globalen Südens ein. Gerade in der IT-Industrie kommt es entlang der ganzen Lieferkette immer wieder zu Menschenrechtsverletzungen. René Schuster, Mitarbeiter von Südwind Steiermark gibt nach der Vorstellung am 6. Mai einen kurzen Input zum Thema Faire Elektronik. [\[Mehr erfahren\]](#)



Hunger.Macht.Profite11

Die 11. Ausgabe der Filmtage zum Recht auf Nahrung - Hunger.Macht.Profite.11 - findet heuer wieder statt! Zwischen März und Mai 2022 wird es Vorstellungen in Wien, Oberösterreich, Niederösterreich, der Steiermark, Tirol und Vorarlberg geben. Ihr könnt euch auf ein spannendes Programm freuen, mit Filmen zu Ernährung, Feminismus, kleinbäuerlicher Landwirtschaft und globalen Machtverhältnissen! [\[Mehr erfahren\]](#)



Filmtipp: 3400 Semmeln

Der Kinostart für „3400 Semmeln – Flüchtende. Helfende. Menschen.“ ist am 11.02.2022 um 17.30 Uhr im Grazer KIZ RoyalKino! Dort wird der Film eine Woche lang zu sehen und zu hören sein. Beim ersten Screening am 11.02. gibt es vorher eine Einführung und nach dem Film ein Q + A mit dem Regisseur. Die Vis-à-vis Film, die Steirische Gesellschaft für Kulturpolitik und das KIZ RoyalKino freuen sich sehr auf Ihren / Euren Besuch! [\[Mehr erfahren\]](#)



Copyright © 2022 Südwind - Verein für Entwicklungspolitik und globale Gerechtigkeit

Sie erhalten dieses E-Mail, weil Sie den Südwind Steiermark - Newsletter abonniert haben.

[Impressum](#) [Datenschutz](#)

Südwind Steiermark

Annenstraße 29, 3. Stock

8020 Graz

Tel: 0316/22 51 77

stmk@suedwind.at

Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich [hier abmelden](#).